

KABAR TERBARU

Ini Pesan Maurits di Pelantikan 207 Anggota PPS Pemilu 2024 Kota Bitung.

Abdul Halik Harun - BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 24, 2023 - 23:51



Wali kota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM



BITUNG - Wali kota Bitung, Ir. Maurits Mantiri, MM hadir Pelantikan Anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pemilihan Umum Tahun 2024 Kota Bitung di Ruang Sarundajang, Kantor Walikota Bitung, Selasa (23/01/2023).

Sebanyak 207 anggota PPS Pemilu dilantik dan ditetapkan, mandat berlaku mulai hari ini tanggal 24 Januari 2023 hingga 04 April 2024.

Ketua Komisi Pemilihan Umum Bitung Desli Sumampouw SE menegaskan Panitia Pemilu yang baru saja dilantik akan bekerja dan melaksanakan tugas dengan bertanggung jawab, adil, serta menjaga integritas. Pun juga mengklarifikasi isu yang beredar terkait ketidaksiapan KPU dalam Pemilihan Umum 2024.

"Kami ingin menepis isu yang beredar di lapangan bahwa dikatakan Komisi Pemilihan Umum tidak siap melaksanakan Pemilu. Kami tegaskan, hari ini kami lakukan pelantikan secara serentak di 514 Kabupaten/Kota dan kami siap untuk Pemilu 2024." Tandasnya.

" Kami menegaskan tidak ada penundaan Pemilu, sesuai arahan Presiden Pemilu tetap berjalan sesuai dengan yang sudah ditentukan" tambahnya

Di tempat yang sama, Wali kota Bitung, Maurits Mantiri MM, mengucapkan selamat atas dilantiknya Panitia Pemungutan Suara Pemilihan Umum Tahun 2024 Kota Bitung.

" Kepada anggota PPS yang sudah dilantik agar dapat mengemban tugas ini dengan penuh kejujuran dan adil sesuai dengan apa yang sudah tertulis di Undang-Undang," Pesan Mauris seraya mengingatkan kepada ASN/THL jangan berani berpolitik

" Bagi ASN/THL yang berani berpolitik akan ditindak tegas bahkan akan dicabut dari jabatan."Tegasnya saat hadir di Pelantikan.

Selain Wali kota Bitung, juga turut hadir Ketua Komisi Pemilihan Umum Kota Bitung, Desli Sumampouw SE, Kepala Kejaksaan Negeri Bitung; Kapolres

Bitung, AKBP Alam Kusuma S Irawan SH, SIK MH, Asisten 1 Setda Kota Bitung
Forman Dandel S,Sos, Kepala Kesbangpol, Para Camat dan anggota PPS
pemilu dilantik. (AH)